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Das Jahr 2022 konnten wir fast wieder so wie in den Jahren vor der Corona Krise gestalten. 

Natürlich gab es auch weiterhin einige wenige Einschränkungen die im Rahmen der 

Hygienevorschriften beachtet werden mussten. Sport war aber wieder einfacher möglich ohne 

ständig auf die vorgegebenen Abstände achten zu müssen. Corona ist zwar noch nicht vorbei, 

aber wir haben gelernt auf die Anzeichen dafür zu achten und uns entsprechend zu verhalten. 

 

Um die Belange des Vereins zu regeln und zu organisieren haben wir uns jeweils einmal im 

Monat zu einer Vorstandssitzung getroffen. Es waren 7 Stück.  

 

An den Sitzungen der Ortsvereine waren wir zweimal beteiligt. Den Vorsitz hatte der TV seit 

2019. In der Sitzung am 15.09.2022 hat Ida Becker den Vorsitz übernommen. 

 

Organisiert werden mussten die Gratulationen zu Geburtstagen und Jubiläen und die 

anstehenden Veranstaltungen und Heimspiele der SG KOA. 

24 Mitgliedern haben wir im vergangenen Jahr zu ihren halbrunden- oder runden Geburtstagen 

persönlich gratuliert und ein Geschenk überreicht. Bei 11 Mitgliedern konnten wir aus 

verschiedenen Gründen nicht gratulieren. Weiteren Mitgliedern wurde per Geburtstagskarte 

gratuliert. Es wären noch 102 gewesen. In der Vorstandssitzung im April wurde dann 

beschlossen, dass wir nur noch zu den runden- und halbrunden Geburtstagen gratulieren. 102 

Geburtstagskarten bekommt man ja nicht umsonst und man muss ständig schauen, dass man 

auch niemand vergisst. Ist aber hin und wieder vorgekommen. 

Zur Goldenen Hochzeiten bei Irmgard und Heinz-Georg Jäger haben wir gratuliert und 

konnten das seit langem wieder einmal zusammen mit dem Spielmannszug tun. Es hat uns 

allen viel Spaß gemacht. Inge und Werner Klein haben wir zu ihrer Diamantenen Hochzeit 

persönlich gratuliert und ein Geschenk überreicht.  

Allen, die bei diesen Gratulationen mitgewirkt und uns unterstützt haben, sage ich herzlichen 

Dank. 

Die Sportheimdienste für das Fußballtraining und die Heimspiel wurden festgelegt und alle 

unsere Veranstaltungen und Aktivitäten, die wir ja ab diesem Jahr wieder durchführen 

konnten besprochen und organisiert. 

 

Beding durch Corona, fand die Jahreshauptversammlung für die abgelaufenen Jahre 2019, 

2020 und 2021 erst am 23.04.2022 hier im Sportheim statt. Es waren 24 Mitglieder anwesend. 

Die Wahl des Vorstandes wäre eigentlich in 2021 notwendig gewesen. Ging aber nicht, da 

keine Versammlung stattfand. Damit wir aber im normalen Rhythmus bleiben und auch keine 

Änderungen in der Besetzung des Vorstandes anstanden, wurde vom Vorstand beschlossen 

erst in 2023 wieder Wahlen durchzuführen.  

 

Die Freitagssportgruppe, die bisher immer die Lumdatalhalle nutzte, möchte gerne in das DGH 

Kesselbach wechseln und dort freitags von 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr trainieren. Nach 

Absprache mit der Tischtennis-Abteilung und Ida Becker konnte der Wechsel erfolgen. 

 

In 2021 hatten wir besprochen die Bäume um den Sportplatz zu kürzen, da diese schon 

teilweise vor die Flutlichtlampen wuchsen und somit die Lichtverhältnisse auf dem Sportplatz 

beeinflussten. 

Die Fa. Philipp Diehl in Geilshausen hat uns ein Angebot erstellt und dafür haben wir einen 

Zuschussantrag beim Landessportbund gestellt. Es wurde uns ein Zuschuss in Höhe von 730 

EUR gewährt. Im Oktober 2022 sollte der Rückschnitt erfolgen. Dies war aber wegen der 



Auftragslage der Fa. Diehl nicht möglich, am 10.02.2023 war es aber dann soweit. Jetzt gibt es 

sehr viele Äste, die entsorgt werden müssen.  

 

In der Garage im Sportheim stand eine sehr alte Kühleinrichtung, die viel Strom kostete. Sie 

wurde nur selten genutzt, nahm aber viel Platz in Anspruch und so haben wir beschlossen 

diese zu entsorgen. 

Für Veranstaltungen im Sportheim wurden bei der Fa. Wagner oft große Kühlschränke bestellt 

und es entstanden Kosten in Höhe von 30 EUR pro Schrank. 

Da das Auf- und Abladen immer Problematisch war und die Kühlschränke dabei auch 

beschädigt wurden, konnten wir in Zusammenarbeit mit der Fa. Wagner und der Brauerei zwei 

eigene Kühlschränke mit Glastüren günstig bekommen. Für die Benutzung ist eine Spende in 

Höhe von 20 EUR pro Stück vorgesehen, wenn das Sportheim von Vereinsmitgliedern genutzt 

wird. 

 

Wie ja allgemein bekannt, hat sich der Gesangverein Liederkranz aufgelöst. Teile des 

Vereinsvermögens wurden Satzungsgemäß an die Ortsvereine gespendet. Der TV hat hiervon 

1500 EUR bekommen. Wir sagen ganz herzlich Danke auch wenn es den Verein in der 

Zwischenzeit nicht mehr gibt. 

 

Am Minigolfturnier im Juni 2022 in Londorf nahmen Marco Schomber, Martin Rühl, 

Heinrich Nachtigall und Jochen Jung für den TV teil. Es wurden zwei Runden gespielt, für die 

sie insgesamt 190 Schlägen benötigten und sich damit den ersten Platz sicherten. Heinrich 

Nachtigall und Marco Schomber teilten sich im Einzel Ergebnis mit je 46 Schlägen den 

vierten Patz. 

Ich hoffe sie beteiligen sich auch in diesem Jahr wieder und können ihren Erfolg wiederholen. 

Vielen Dank, dass ihr uns so stark vertreten habt. 

 

Aus Terminlichen Gründen, konnten wir unsere Sonnenwendfeier erst am 2.Juli 2022 

durchführen. 

Wir haben wieder einen ordentlichen Holzstapel aufbauen können. Ich bedanke mich ganz 

herzlich bei Egon Becker, der uns mit seinen Fahrzeugen hilft das Holz zu holen, denn sonst 

wäre das so nicht möglich. Auch Lisa Köhler möchte ich Danke sagen. Sie hat uns die Bäume 

gespendet, damit wir unserm Sonnenwendfeuer einen sauberen optischen Abschluss geben 

konnten. Vielen Dank  

 

Am 28. August 2022 fand der Autofreie Sonntag im Lumdatal, nach der Corona Pause wieder 

statt. Wie auch in den vergangenen Jahren war auf unserem Sportgelände einiges los. Wir 

hatten das Klettermobil des Landkreis Gießen, gebucht. Die Kletterwand mit einer Höhe von 

ca. 7 Meter kam gut an. Sehr gut bewährt, und uns viel Aufbauarbeit erspart, hatte sich auch 

wieder der Autokran der Fa. Burk, für das Kistenstapeln. Bei gutem Wetter waren viele Kinder 

und auch etliche Erwachsene da, die die 22 Kisten bezwingen wollten. Dies wurde auch einige 

Male geschafft. Man kommt damit immerhin auf eine Höhe von circa 10 Meter. Die Sicherung 

der Kletterer wurde von den Profis des Klettermobils übernommen, unterstützt von TV 

Mitgliedern, die dafür zum Dienst eingeteilt waren. 

Auch essen und trinken war wieder reichlich und gut vorhanden und wurde ordentlich 

verkauft. 

Insgesamt, ein erfolgreicher Tag, auch wenn wir dafür viel tun müssen. Allen die uns geholfen 

haben sei an dieser Stelle noch mal herzlichst gedankt. Ganz besonders bedanken wir uns bei 

der Fa. Burk für den Autokran, dem Team der Hessischen Turnjugend für die 

Sicherungsarbeiten und den Sponsoren, für ihre Unterstützung. Ich hoffe wir dürfen auch in 

diesem Jahr wieder auf sie zählen. 



Wie in den vergangenen Jahren, sind auch heute die Pflegearbeiten am Sportgelände wieder 

ein Thema.  

Sie fordern uns das ganze Jahr über und nehmen viel Zeit in Anspruch. Die meiste Arbeit mach 

das mähen des Platzes. Durch die große Trockenheit im letzten Jahr mussten wir aber nicht 

jede Woche mähen. Helmut Nachtigall hat sich in den beiden letzten Jahren sehr für die 

Platzpflege eingesetzt und dafür gesorgt, dass er immer in einem guten Zustand war. Vielen 

herzlichen Dank dafür. Wer uns dabei helfen möchte kann sich bei uns melden, denn wir sind 

dankbar für jede helfende Hand. 

 

Bei Arndt Roswag möchte ich mich ganz herzlich bedanken, dass er auch im vergangenen Jahr 

wieder den Container für den Rasenschnitt abgeholt und entleert hat. Er hat uns diesen ja auch 

zur Verfügung gestellt. 

 

Arbeiten die sonst noch so anfallen, werden je nach Aufwand die Woche über oder an 

Samstagen erledigt. Allen Helfern sage ich dafür ganz herzlich Danke. 

Am 15.12.2019 fand in DGH die letzte Kinderturnstunde des Jahresstatt. Im Anschluss daran 

gab es eine kleine Weihnachtsfeier und die Kinder erhielten ein Präsent. Von den 

zweckgebundenen Spenden für das Kinderturnen wurde dann noch Pizza gegessen. 

 

Natürlich haben wir nicht nur Feiern durchgeführt. Die sportlichen Aktivitäten gab es 

selbstverständlich auch, darüber berichten nachher die Abteilungsleiterinnen und 

Abteilungsleiter. Ich möchte aber noch mal betonen, dass wir unsere Veranstaltungen alle 

brauchen, um mit unserem Haushalt über die Runden zu kommen. Ohne die Einnahmen aus 

unserem Wirtschaftsbetrieb würde unsere Kasse noch trüber aussehen. Ihr werdet es nachher 

im Kassenbericht noch hören. Deshalb hier noch mal meine Bitte: besucht uns bei unseren 

Veranstaltungen und natürlich gilt das auch für unsere Sportangebote die ganze Woche über. 

Die Trainerinnen und Trainer stehen nicht gerne in einem leeren Übungsraum sondern freuen 

sich über viele die mitmachen. 

 

Sicher gäbe es noch einiges zu berichten, aber ich denke, das Wichtigste gesagt zu haben. 

Weitere Einzelheiten über den Sportlichen Betrieb überlasse ich jetzt den 

Abteilungsleiterinnen und Abteilungsleitern. 

Das umfangreiche Sportangebot des TV kann über unsere Webseite, 

www.tv1912kesselbach.de eingesehen werden. Hier sind auch die Trainingszeiten und Orte 

aufgelistet sowie die aktuellen Termine. 

 

Noch einmal darf ich mich bei allen recht herzlich bedanken, die uns im vergangenen Jahr 

unterstützten, die Treue hielten und da waren, wenn wir Hilfe brauchten. Bestimmt habe ich 

beim Danke sagen einige Personen vergessen namentlich zu erwähnen, das ist aber nicht mit 

Absicht geschehen und sei mir zu entschuldigen. 

 

Zum Schluss möchte ich mich noch bei meinen Vorstandskolleginnen und –Kollegen und bei 

allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern für die geleistete Arbeit und die viele Zeit die alle 

investiert haben ganz herzlich bedanken. Lasst uns auch in diesem Jahr so weitermachen und 

helft mit, mit guten Ideen und Einsatzbereitschaft, unseren Verein noch attraktiver zu machen. 

 

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit. 

 


